

1学年だより

No. 7

令和7年5月19日(月)発行
大鳥中学校第1学年

1年生最近の様子

何事にも熱心に取り組む生徒が多く、非常に安心しています。しかし、本人にとっては普通と思っている行動でも、世間一般的にはどうなのかな…という行動も多々見られ、中学1年時に是非とも改善させなければならぬないと思っているのが現状です。ご家庭ではいかがですか?

楽しかった見学学習

5月9日(金)、天候に恵まれ、生徒全員が楽しみにしていた見学学習が無事終了しました。バスでの長距離移動であったため、バス酔いによる体調不良が心配でしたが、バスの中では映画鑑賞をしたり、きれいな景色を見たりするなどし、みな元気に過ごすことができました。

原子力災害伝承館では、係の方の説明やスクリーンで当時の悲惨な状況や現在の復興状況の説明を熱心に聞くことができました。

アクアマリンふくしまでは、かわいいユーラシアカワウソの見学から始まり、それぞれお気に入りの魚の姿や説明パネルなど熱心に見ることができました。また、釣り体験で良型の鯉を釣り上げ、唐揚げにして美味しく頂く生徒もいました。それぞれに楽しい思い出ができたことと思います。



今後の総合学習の取組について

これから総合学習の時間では、「飯坂 Revitalization Plan」というテーマで、飯坂地区の活性化について考える学習を行います。

つい先日アンケートをとりましたが、1年生の思っている飯坂地区について掲載します。アンケートをもとに、実地調査や社会人に聞く会などを通して、飯坂地区活性化について学習していきます。

飯坂地区のよいところ

- ・自然豊かである。
- ・祭りが盛り上がる。楽しい。参加出来る。
- ・駄菓子屋がある。お菓子屋さんが多い。
- ・温泉がある。
- ・ラーメンや餃子、果物がおいしい。
- ・ラジウム卵がある。
- ・消防署が近くにある。
- ・近くに駅がたくさんある。
- ・近くにコンビニがたくさんある。
- ・学習センターで勉強ができる。
- ・外国から観光客が来る。
- ・優しい人が多い。
- ・自然が豊かである。
- ・地域の活動に参加している人が多い。
- ・歴史や伝統的な所がたくさんある。

飯坂地区の頑張ってほしいところ

- ・体育館を増やしてほしい。
- ・病院を増やしてほしい。
- ・お店を増やしてほしい。
- ・道を広くしてほしい。
- ・街灯を増やしてほしい。
- ・空き家を減らしてほしい。
- ・養殖漁業をしてほしい。
- ・遊べる施設、楽しめる施設を増やしてほしい。
- ・学校のプールを改修してほしい。
- ・学校のトイレを洋式にしてほしい。
- ・公園以外、子どもが遊べる場所を作つてほしい。
- ・アニメイトや書店を作つてほしい。
- ・ファミレスを作つてほしい。
- ・映画館を作つてほしい。
- ・熊を捕まえてほしい。
- ・公園を整備してほしい。
- ・流行りの店ができてほしい。

あなたは飯坂地区長(仮称)に立候補するとします。飯坂地区をより良く活性化するための選挙公約で、最優先事項に挙げるとすればどんなことが述べてください。

- ・病院を作り、子どもも安心して暮らせる町にします。
- ・保健医療を充実します。
- ・子どもが住みやすい町にします。
- ・店をたくさん誘致し、活性化させます。
- ・店や旅館をたくさん建てます。
- ・病院を増やし、みんなに信頼してもらえる町にします。

- ・警察署を作ります。
- ・自然豊かで生活しやすい町にします。
- ・あちこちにごみを捨てないきれいな町にします。
- ・生活環境をより良くします。
- ・子どもも大人も、誰もが住みやすい町にします。
- ・飯坂地区の美しい自然や文化を守り、病院など増やします。
- ・飯坂地区の魅力をたくさん発信します。